
Nach der Erläuterung seitens Herrn Knorz zur Beschaffung von Einsatzschutzkleidung für die 
Feuerwehr erfolgt die Abstimmung. 
 


